
   

「かかわり」の大切さ 

 

                        小樽市立長橋中学校長 伊 藤 仁 弥 

保護者の皆様、令和６年度の１学期、新型コロナ等の大きな影響受けることなく、旅行的行事や体育祭、授

業参観等の教育活動が概ね正常に行われました。ご理解・ご協力にお礼申し上げます。 

生徒たちの学習面や放課後活動、旅行的行事等の活動を通じて、中学生としての着実な成長を感じる場面が

多く見られました。とりわけ、過日行われました体育祭に、その成果が凝縮されている印象です。生徒の一生

懸命な姿、不安そうな仲間に声をかける姿、それを見守る教職員、保護者の姿。昔と変わらぬいい光景です。

保護者の皆様方からも、「見ていてとても楽しい気持ちになりました。」「一人一人のがんばっている姿に感

動しました。」などの感想もありました。あらためて１学期を振り返り、感謝申し上げる次第でございます。 

 ７月１９日（金）本校体育館で、小樽警察署から講師を招き、情報モラル教室を開催いたしました。国内で

起きた痛ましい事故や闇バイト等、決して無関係とは限らない危険性等について説明いただきました。説明に

うなずく生徒や驚く生徒、反応は様々ですが、夏休み直前に改めて生徒に注意喚起することはとても効果的で

あると感じました。情報モラル教室の終わりに、私がお話をする場面がありました。「便利な世の中において、

新たに考えていかなければならないのはルール作りであり、そのルールを守る意識が大切です。そして、見え

ない相手であるからこそ、さらに、気遣いや譲り合い、空気感や距離感なども意識することが重要です・・・。」

こんな内容です。 

 体育祭で目にした生徒の様子は、きっと、気遣いや譲り合いなどへの意識が、自然と網羅されていたように

思います。言葉や知識で物事を理解することはもちろん大切ですが、人と人との真のかかわりが、作り上げる

ものも大切であると改めて感じました。 

 保護者の皆様、2学期もお子様にとって安心・安全につながる学校生活となるようさらに努めてまいります

ので、御家庭におかれましても、引き続き、本校の教育活動にご協力いただきますとともに、大切なお子様た

ちを支えていただきますよう重ねてお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５号 令和６年 ７月２２日 

文責 教頭  小 山 正 幸 

離任式される方の紹介(離任者からのメッセージ) 

アブドゥラ先生は、７月下旬に帰国することになり、ALTを離任します。≪先生より≫ 
Nagachu last words 

Dear Nagachuu School, 

As of this August, I will be returning home. I have been blessed by the amount of support and love I have received  

during my short time here. The one year I have spent here will be something I remember for a lifetime. I was blessed 

 with great students who made the lessons much more fun than I could have myself. I wanted to thank the  

teachers too for help making me comfortable in the big staffroom. Returning to the UK, 

 I hope to do my best in taking what I learnt in my time here and maybe one day return again with some more  

interesting stories to tell. Thank you for this year.                                Abdullah 

長橋中学校の皆様へ今年の 8月より、私はイギリスへ帰ることになりました。ここで過ごした短い期間に、 

たくさんのサポートと応援をいただき、心から感謝しています。この 1年間は一生忘れられません。 

生徒たちは優しく、自分の想像以上に楽しい授業を一緒にすることができました。また、先生方にも感謝し 

ています。皆さんのおかげで大きな職員室でも快適に過ごすことができました。 

イギリスに帰国した後も、ここで学んだことを生かして、精一杯頑張りたいと思っています。いつかまた楽 

しい話をすることができる日を楽しみにしています。この貴重な 1年間をありがとうございました。 

心から、アブドゥラ   (See you next time :)  
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かねてより準備を進めてきました通り、７月２7日（土）第58

回おたる潮まつりの「「潮ねりこみ」へ参加します。現在、生徒・

保護者を合わせて８０名近くとなっております。迷っている人が

おりましたら、遠慮は無用です。直前でも構いません。長中まで

連絡をお願いします。 

～御礼～ 

７月13「（土）・14日(日)「「塩谷神社祭典」がありました。保

護者の方々には、２日間にわたり祭典の巡回に協力をいただきあ

りがとうございました。生徒も安心できる環境の中でお祭りを楽

しむことができました。 

 

６月下旬から７月上旬にかけて中体連大会が開催されまし

た。各種目の結果を紹介します。 

・野 球    小樽大会 優勝 後志代表決定戦 敗退 

・サッカー   小樽・後志大会第３位 

・バスケット  男子 予選敗退 女子 予選敗退 

・バレー    後志代表決定戦 第３位 

・ソフトテニス 団体戦予選敗退 

個人石栗さん、中村さんペア ベスト８ 

・卓球     小樽・後志大会 団体、個人戦予選敗退 

・体操 個人 1部 「 「小松田さん 加茂さん 全道大会出場 

・柔道 個人 前田さん 全道大会出場 

・陸上 3000m 第１位 桑原さん 全道大会出場 

    女子走り高跳び 第１位 吉田さん 全道大会出場 

・水泳 前号で結果は発表済み 全道大会出場 

 

中体連大会の結果！ 

７月１日(月)、藤間扇玉会から講師をお招き
し、潮ねりこみの練習会を行いました。４０名
の生徒に加え、PTA 事務局の方々に参加をし
ていただき、約１時間、熱心にご指導いただき
ました。練習後には、生徒から「「おたるの文化
を継承していく！」など、力強い感想もあり、
本番に向けて士気を高めることができました。 

今週末２７日（土）が本番です。 

 

 

７月１２日(金)、好天の中、恒例の体育祭が無事に行われま
した。リレーをはじめとする各種目で大きな盛り上がりを見
せ、保護者の応援も最高潮となりました。綱引きでは、各クラ
スの白熱した対戦が行われ、生徒の応援する声にも力が入って
いました。 

 

 

 

   

  

7月 19日(金)1 時間目の時間、小樽警察署生活安全
課「「金丸 晴太郎」様を講師にお招きし、中学校体育館
において、インターネットを介した様々な犯罪について
の説明をしていただきました。中でも薬物売買の事例な
どを具体的に上げ、現在のネットを介した犯罪の手口に
ついて知る機会となりました。今後の生活において、犯
罪に巻き込まれないように注意しましょう！ 

  


